

extraordinaire. Après deux ans d'apostolat eucharistique, on compte plus de 3 000 communions par mois. Là surtout, les communions hebdomadaires et quotidiennes d'enfants offrent un spectacle ravissant, jours ordinaires, dimanches et jours de fête.

Notons que ces bons paroissiens ont la plus grande facilité pour leur confession. On est à leur disposition à toute heure,— pendant la matinée à partir de cinq heures en hiver, et de 4 heures en été. Chacun peut demander à recevoir la sainte communion lorsqu'il est empêché d'assister à la messe. — Dans les réunions particulières d'hommes, de mères de famille, de jeunes filles et d'enfants, tout le monde est invité à exposer des objections, à demander des explications, des éclaircissements sur les vérités à croire ou les devoirs à remplir, et spécialement sur la doctrine eucharistique, les dispositions pour la sainte communion. Aussi souvent que le curé est libre, le dimanche surtout, tandis que le vicaire dit la messe, il récite à haute voix les prières liturgiques en expliquant les divers sens spirituels et mystiques des cérémonies.

Procédés employés pour les malades. — Trois ou quatre fois par mois, de très bonne heure, à 4 heures en été, à 5 heures en hiver la sainte communion est portée aux malades.

Procédés employés pour orienter la paroisse vers l'Eucharistie et lui inculquer la piété intérieure avec la piété extérieure.

*Prière du soir quotidienne.* — Tous les soirs, rendez-vous auprès du tabernacle. Le prêtre y attend les fidèles. Ceux-ci répondent à l'appel, et la prière commune solennelle, confiante, commence sur les lèvres de cette population chaque jour purifiée. Depuis l'organisation de la prière du soir, un véritable ébranlement paroissial se manifeste. L'exercice du soir comprend le chapelet récité à haute voix par tout le peuple, la prière commune et des invocations à Notre-Dame du Saint-Sacrement. Le tabernacle reste ouvert durant ces prières et il y a chaque soir grande illumination et bénédiction.

... *Adorations diurne et nocturne.* — Ces œuvres sont en voie d'organisation. L'adoration diurne est faite deux jours chaque semaine par les femmes et les jeunes filles.

Pendant la nuit qui précède l'adoration perpétuelle et pendant la nuit du Jeudi-Saint, les hommes seuls se succèdent au pied du Saint-Sacrement.